



8/11 中学生議員が市政を問う



西条市合併10周年記念事業として「西条っ子未来のまちづくり推進事業西条市中学生議会」を開催。市議会本会議さながら、中学生議長が進行し、10人の中学生議員が市政全般に対する質問や提案を行いました。

この質問や提案に対して市長、教育長などが答弁をし、市の考え方や市政の方向性を述べました。

日頃の練習の成果を全国で



8月に四国各地で開催の「全国中学校体育大会」と「NHK杯全国中学校放送コンテスト」決勝に出場する生徒の皆さんが市役所を訪れて、自分たちの大会に臨む決意を力強く語ってくれました。そして、これからもそれぞれの分野でさらに努力し、活躍することを約束してくれました。

力を込めて綱を引き 全国大会でもっと引き!



8月10日に東京で開催された「2014全日本ジュニア綱引選手権大会」に出場した玉津小学校綱引チームが市役所を訪れました。そして、女子チームが優勝、男子チームが3位という素晴らしい大会結果を報告してくれました。

8/21 世界一の市之川輝安鉱にスポットを!



ケンブリッジ大学のコリン・ハンフリーズ教授と西条市出身の原田広史博士をゲストに迎え「世界に羽ばたけ市之川の輝安鉱シンポジウム」を開催。市内外から約200人が来場し、西条高校生の研究発表等を通して輝安鉱の未来の可能性について考えました。

8/19~22 西条市に全国から中学生が集結 バドミントンで熱くなる



総合体育館で開催された「第44回全国中学校バドミントン大会」。総合文化会館で開会式を行った後、団体戦(男女各24校)、個人戦(シングルス男女各36人、ダブルス男女各36組)が行われ、全国から予選を勝ち抜いた選手たちが熱い戦いを繰り上げました。西条市からは西条北中学校が女子ダブルスに出場し、全国の舞台を経験していました。

特集記事
支所だより
S I C S
お知らせ
情報最前線
講座・教室
募集
施設ガイド
市民総合体育
大会開催結果
Thank you
カメラスポット
ありがとう
各種相談
保健センター
当番病院
十河信二
他

9/7 救急医療への理解を深めよう



フジグラン西条店で開催した「救急フェスティバル2014」。応急手当の方法や救急車の適正利用などを呼びかけ、救急医療への理解を求めました。救急救命士による救急活動の実演や市内病院の看護師による血圧測定などにも、多くの買い物客が参加しました。

8/27 西条のまちをだんじりナンバーで走ろう



西条市合併10周年記念事業の一つである「西条市ご当地オリジナルナンバープレートデザイン」の発表と表彰式が行われました。出席された最優秀賞の山崎真美さん（喜多川：写真上）と、優秀賞の戸田幸輝くん（玉津小学校：写真下）に賞状と副賞が青野市長から贈られました。

8/24 今年も熱く盛り上がった夏彩祭!



残暑の中、熱く盛り上がったのが「夏彩祭2014」。今年は伊予銀行壬生川支店前大通りを会場に各種催しが実施されました。メインイベントのダンス夏彩祭コンテストは、趣向を凝らした動きや衣装で、パフォーマンスを競い合い、さらに会場を熱くしました。

8/22 社会とともに発展していく



株式会社愛媛銀行からCSR活動（企業が社会に対して責任を果たし、社会と発展していくための活動）の一環で、サイクルスタンド10基が寄贈され、観光交流センターで贈呈式が行われました。寄贈に対して、西条市長から本田元広頭取へ感謝状が渡されました。

ご長寿おめでとうございます!

～各地区で敬老行事～



三芳



禎瑞



中川（来見）



石根



松本さん宅



神戸



吉井

敬老会が、市内各地で盛大に開催されました。多年にわたり社会に貢献されたご高齢の方々に敬愛し長寿を祝い、子どもたちの合唱や手紙の朗読、有志の皆さんの寸劇や踊りの披露など、楽しいひと時を過ごしていただきました。また、市内在住の数え年で百歳以上となられる約150人の方々の、長年にわたるご苦労に感謝する敬老訪問も行われました。市内最高齢の満110歳の松本通子さん（明屋敷）宅へは青野市長が訪問して、記念品を贈り、ご家族とともに和やかにご長寿をお祝いしました。

8/30 みんなで出発 めざすは水平の地



丹原文化会館で開催された「差別をなくする市民の集い」。NPO法人プロジェクト2008によりハンセン病問題や同和問題をはじめとする人権問題を取り上げた人権啓発劇「舐先（へさき）の人」が上演され、参加した約850人からは感動の拍手が起こっていました。

石鎚山登頂記念証と一緒にはいポーズ!



合併10周年記念事業として夏休み期間中に発行した「石鎚山登頂記念証」。悪天候が多い中、たくさんの方が登頂され、大変好評でした。記念証をもらい、楽しく記念写真を撮っている姿からは、合併10周年事業と石鎚山の魅力を十分に体験しているようでした。

8/31 災害発生直後の取るべき行動を学ぶ



南海トラフ巨大地震を想定し、西条西中学校で行った「総合防災訓練」。橘・禎瑞・氷見・大保木地区住民対象の避難訓練や、住民、企業、小・中学生による救出搬送、応急救護、避難所運営などの訓練があり、参加した約3,800人は、真剣に取り組んでいました。

8/31 速く走るために必要な力を!



次世代育成をめざし、陸上男子400mの日本記録保持者で3度五輪に出場した東海大学教授・高野進先生を講師に「高野進陸上競技教室」を開催。運動会に向けて、スキルアップをめざす小学生50人が参加しました。指導の成果は運動会で実を結んだのでしょうか?